



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0359/2025

Ixtapaluca, Estado de México, 2 de abril de 2025

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO DETIENE A PROBABLE INVOLUCRADO EN DELITOS CONTRA LA SALUD

- *Los uniformados confiscaron 10 bolsas que contenían una sustancia con las características del cristal.*
- *El ahora detenido fue presentado ante las autoridades para determinar su situación jurídica.*

Tras patrullajes implementados en las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieron a un hombre probablemente implicado en delitos contra la salud.

Efectivos realizaban patrullajes inherentes a sus actividades, en la calle de Morelos e Independencia, al momento en que observaron a un sujeto, que circulaba a bordo de una motocicleta de la marca Italika, FT150 GTS, color gris, sin placas de circulación.

Mediante comandos verbales los oficiales solicitaron al conductor detener la marcha para realizar una inspección apegada al protocolo de actuación, en la que localizaron 10 bolsas de plástico que contenían una sustancia sólida blanquecina con las características propias de la droga denominada cristal.

Por lo cual, tras leerle los derechos que la ley confiere, los oficiales trasladaron a José "N" de 26 años de edad, junto con la probable droga y la motocicleta, a la Agencia del Ministerio Público, donde se determinará su situación jurídica

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

